

Pourquoi le groupe Sum 41 se sépare-t-il ?



Le 8 mai 2023, une nouvelle chocait le monde du rock : **Sum 41**, l'un des groupes emblématiques de la scène punk rock des années 2000, annonçait sa séparation après plus de 25 ans de carrière. Cette annonce a suscité une vague de nostalgie et de tristesse parmi leurs fans, mais aussi des questions sur les raisons de cette décision.

Formé en 1996 à Ajax, en Ontario, Sum 41 a rapidement gravi les échelons pour devenir un des piliers du punk rock, aux côtés de groupes comme Blink-182 et Green Day. Leur album "All Killer No Filler" (2001) a catapulté le groupe vers la célébrité internationale, grâce à des hits comme "Fat Lip" et "In Too Deep".

Cependant, derrière les succès, le groupe a aussi traversé des périodes tumultueuses. Deryck Whibley, le chanteur et leader du groupe, a notamment lutté contre des problèmes de santé liés à l'alcoolisme, ce qui a entraîné une pause dans les activités du groupe en 2014. Malgré ces défis, Sum 41 est revenu avec des albums acclamés par la critique, tels que "13 Voices" (2016) et "Order in Decline" (2019).

Plusieurs facteurs ont conduit à la décision de mettre fin à l'aventure Sum 41. Deryck Whibley a évoqué un désir de changement et de nouveaux horizons. *"Nous avons grandi en tant qu'individus et en tant que musiciens. Après tant d'années, il est temps de tourner la page et de découvrir de nouvelles voies"*, a-t-il déclaré dans un communiqué.

Les membres du groupe ont également des aspirations personnelles et professionnelles différentes qu'ils souhaitent désormais explorer. Certains veulent se consacrer à des projets solo, d'autres à la production musicale ou à des collaborations avec d'autres artistes.

Pour ne pas laisser leurs fans sur une note amère, Sum 41 a annoncé une tournée d'adieu mondiale qui commencera à la fin de l'année 2023 et se poursuivra en 2024. "Nous voulons célébrer cette incroyable aventure avec vous tous, ceux qui nous ont soutenus depuis le début", a ajouté Whibley.

Les fans peuvent s'attendre à une setlist riche en classiques du groupe ainsi qu'à des performances mémorables. Cette tournée permettra non seulement de faire leurs adieux, mais aussi de remercier tous ceux qui ont contribué à leur succès.

Bien que Sum 41 se sépare, leur héritage perdurera. Le groupe a marqué toute une génération avec ses hymnes punk rock et son énergie débordante. Leurs albums continueront d'influencer de nouveaux musiciens et de raviver les souvenirs de ceux qui ont grandi avec leurs chansons.

Leur contribution à la musique ne sera pas oubliée, et leur impact sur la scène punk rock restera indélébile. Comme le dit si bien l'un de leurs titres emblématiques, "Still Waiting", les fans attendront toujours avec impatience de voir ce que l'avenir réserve à chacun des membres du groupe.

Sources

- en.wikipedia.org
-

Musique - 7 juillet 2024 - Wakonda - CC BY 2.5